

In einer zunehmend globalisierten und digitalisierten Welt ist es unerlässlich, dass unsere Jugend nicht nur akademisch, sondern auch kulturell gebildet wird. Die Förderung der kulturellen Bildung und der kreativen Fähigkeiten unserer Schülerinnen und Schüler ist eine zentrale Aufgabe, die wir nicht alleine bewältigen können. Hier kommt die wichtige Rolle der Interkulturellen Projekthelden e.V. ins Spiel.

Diese Bildungseinrichtung ist unverzichtbar für die Bildungs- und Kulturarbeit, da sie jungen Menschen ermöglicht, ihre Kreativität und ihr kritisches Denken zu entwickeln, was wesentlich für ihre persönliche und schulische Entwicklung ist. Sie bietet wertvolle kulturelle Erlebnisse, die das Verständnis und die Wertschätzung für unterschiedliche Kulturen fördern, wodurch der gesellschaftliche Zusammenhalt gestärkt wird. Durch die Zusammenarbeit mit diesem Träger können wir Kinder und Jugendliche stärker erreichen und ihnen neue Perspektiven eröffnen, was zur Chancengleichheit und einer erfolgreichen Integration beiträgt. Das Engagement der Projekthelden ist für uns von unschätzbarem Wert und von essenzieller Bedeutung für die Gesellschaft - dafür bin ich als Schulleitung zutiefst dankbar.

**Sandra Klüser-Hanné**  
**Schulleiterin**  
**Rita -Süssmuth-Realschule**

